

# *Simón “feliz” con autorización de su regreso al voleibol cubano*

---



La Habana, 3 jul (Radio Habana Cuba) El astro del voleibol Robertlandy Simón se declaró “feliz” con la decisión de la Federación Cubana (FCV) de readmitirlo junto a otras dos figuras en la selección nacional, aunque no aseguró que regreso se concrete para el Preolímpico de agosto en Rusia.

“Siempre uno es feliz (con noticias como esta). Ahora hay que ver con la federación los últimos detalles a ver cómo va a funcionar todo, cuando comencemos a entrenar juntos”, dijo Simón en un breve diálogo con Radio Habana Cuba mientras disfruta de unas vacaciones junto a su familia en la isla.

Dijo que ahora hay que ver cómo pueden insertarse al grupo, porque la selección casi no va a “parar en Cuba” antes del Preolímpico de Rusia (9 al 11 de agosto).

“La idea es regresar para el Preolímpico, pero tendremos que entrenar juntos al menos una semana. Los muchachos tienen un calendario complicado para nosotros poder insertarnos. No vamos a poder tener muchos entrenamientos juntos (antes del Preolímpico)”, subrayó Simón, de 31 años y considerado uno de los mejores centrales en el mundo.

Aunque ha brillado a al máximo nivel desde que era un jovencito, Simón tuvo este año su temporada más exitosa, ya que se coronó campeón de la poderosa Liga Italiana y de la Champions con el Lube Civitanova.

“También tenemos que coger forma porque estamos de vacaciones hace mes y medio. A lo mejor podemos empezar a aportar al grupo entrenando con ellos para el Preolímpico de agosto, pero pudiéramos regresar más adelante. Hay otra oportunidad para estar en Tokio-2020”, afirmó.

En nombre de sus otros dos compañeros, el gigante de 2.06 m agradeció a todos los que tuvieron que ver con su esta decisión y dijo que harán todo lo posible porque el voleibol cubano vuelva a los planos estelares.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/195114-simon-feliz-con-autorizacion-de-su-regreso-al-voleibol-cubano>



**Radio Habana Cuba**